

México, uno de los países que combate con mayor eficacia el tráfico de fentanilo:

Ricardo Mejía Berdeja

El diputado celebró el reciente decomiso de más de una tonelada de pastillas de fentanilo en Sinaloa



El presidente Comisión de Transparencia y Anticorrupción de la Cámara de Diputados, **Ricardo Mejía Berdeja**, celebró el reciente decomiso de más de una tonelada de pastillas de fentanilo en Sinaloa.

El ex subsecretario de Seguridad federal consideró que **este tipo de operativos para combatir el tráfico ilegal de drogas sintéticas, como el fentanilo, serán cada vez más frecuentes**, sobre todo



ahora que dicho delito fue incluido en el catálogo de prisión preventiva oficiosa y será perseguido también cuando se apruebe la reforma constitucional que prohíbe los vapeadores y la producción, venta y consumo de fentanilo.

“Creo que la lucha contra el fentanilo ha quedado acreditada en varios frentes, primero el decreto para elevar a prisión preventiva oficiosa todo el tema del fentanilo y los precursores químicos que a veces llegan a puertos como manzanillo, y que hay empresas fachada que comercializan ilegalmente con estos recursos, pero eso de ya ser prisión preventiva oficiosa eso va a dar mucho mayor fuerza penal”.

Ricardo Mejía Berdeja aseguró que **desde hace tiempo México es uno de los países que combate con mayor eficacia el tráfico ilegal de fentanilo**, cuyo consumo va en aumento sobre todo en Estados Unidos.

“Creo que México, no sólo en este gran decomiso, sino desde antes con acciones muy fuertes de la Sedena y Marina, había ya determinado su eficacia en el combate del fentanilo. Las drogas han migrado, hoy la mayor demanda de drogas son las sintéticas y **en el tema del fentanilo no olvidemos que empezó con un tema médico en Estados Unidos**, que es el principal mercado de adictos de los opioides, pues los médicos daban recetas para combatir el dolor, pero se convirtió en una epidemia”

El diputado del Partido del Trabajo alertó que **las principales amenazas en temas de salud son las drogas sintéticas**, como el fentanilo que es cien veces más fuerte que la morfina y 50 veces más potente que la heroína.

<https://wradio.com.mx/2024/12/04/mexico-uno-de-los-paises-que-combate-con-mayor-eficacia-el-trafico-de-fentanilo-ricardo-mejia-berdeja/>